

Neue Fachkräfte für die Daseinsvorsorge: Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

Wasserverband Peine würdigt Engagement der jungen Fachkräfte – neue Azubis beginnen 1. August

Peine, im Juli 2022 --- „**Das war eine sehr gute Leistung, auf die Sie stolz sein können. Herzlichen Glückwunsch zu Ihrer bestandenen Abschlussprüfung**“, so würdigte **Olaf Schröder, Geschäftsführer des Wasserverbands Peine, die neuen Fachkräfte bei einer Feierstunde in Peine. Alle fünf ehemaligen Auszubildenden hatten in den letzten Wochen ihre mehrjährige Lehrzeit erfolgreich abgeschlossen. „Wir wünschen Ihnen für die weitere berufliche Zukunft alles Gute, in der Sie sich sicherlich weiter für eine gute Daseinsvorsorge einsetzen werden.“**

Die Ausbildung zur Industriekaufrau haben Nina Rösemann und Jessica Pushin im Juni abgeschlossen. Verkürzt und somit bereits im Januar hatte Cedric Lüddecke die Prüfung zur Fachkraft für Abwassertechnik absolviert. Ende Juni standen dann auch die Abschlussprüfungen für die Fachkräfte für Wasserversorgungstechnik auf dem Plan, die Tim Heidrich und Dominik Schacht erfolgreich ablegten.

Ausbildung in Pandemiezeiten

Die Corona-Pandemie habe diesen Ausbildungsjahrgang voll getroffen, erinnerte Schröder in der Feierstunde. Umso höher sei die Leistung der ehemaligen Auszubildenden anzurechnen, die sich mit viel Selbstdisziplin und langen Phasen von Homeschooling durch die schulischen Inhalte arbeiten mussten. „Für den Praxisbereich hatten Sie bei uns im Verband immer Fachausbilder als Ansprechpartner vor Ort. Es war uns wichtig, dass wir Ihnen mit den geeigneten Sicherheitsmaßnahmen auch in Pandemiezeiten eine gut betreute Ausbildung im Unternehmen bieten können. Das konnten wir einlösen, wenn ich auf Ihre Tätigkeiten und ihre engagierten Leistungen in den letzten Jahren schaue.“

Wie wichtig gerade gut ausgebildete Fachkräfte für die Daseinsvorsorge und die Wasserversorgung sind, daran hat der Tag der Daseinsvorsorge im Juni erinnert. Auch Geschäftsführer Schröder betont diesen Beitrag zur Zukunftssicherung des Lebenskomforts: „Trotz zunehmender Digitalisierung braucht es in unserer Branche weiterhin Menschen mit Grips und Herz, um diesen Job im Dienst von Mensch und Umwelt gut und effizient leisten zu können. Sie haben in Ihrer Ausbildungszeit bereits gezeigt, dass Sie diese Schlüsselqualifikationen haben. Ich bin mir sicher, dass Sie diese in der jetzt beginnenden Vertiefung ihrer beruflichen Kenntnisse gut nutzen und ausbauen können.“

Neuer Ausbildungsjahrgang ab August – Bewerbungsphase für 2023 angelaufen

Derweil bereitet sich der Wasserverband Peine schon auf den neuen Auszubildendenjahrgang vor: Am 1. August beginnen fünf junge Menschen ihre Ausbildung rund ums Wasser. Erstmals bildet der Verband neben Industriekaufleuten und den umwelttechnischen Berufen auch zum Elektroniker aus.

Zudem beginnt nach den Sommerferien die Hauptbewerbungszeit für den Jahrgang ab August 2023: Bis Ende September haben Interessierte Zeit, sich für Ihren Ausbildungsplatz beim Verband zu bewerben. Mehr zum Ausbildungsangebot ab August 2023 unter <https://wvp-online.de/karriere/offene-stellen>

Weitere Informationen durch:

Wasserverband Peine, Sandra Ramdohr, Öffentlichkeitsarbeit, Horst 6, 31226 Peine
Tel. +49 5171 956-317, E-Mail: sandra.ramdohr@wvp-online.de

Bildunterschrift (Bildnachweis: Wasserverband Peine):

Sie haben ihre Ausbildungen trotz Pandemie-Herausforderungen erfolgreich abgeschlossen:



Cedric Lüddecke



v.l.: Jessica Pushin und Nina Rösemann



v.l.: Dominik Schacht und Tim Heidrich

Weitere Informationen durch:

Wasserverband Peine, Sandra Ramdohr, Öffentlichkeitsarbeit, Horst 6, 31226 Peine
Tel. +49 5171 956-317, E-Mail: sandra.ramdohr@wvp-online.de